

Moscou exige à Kiev le déminage des ports pour assurer un couloir humanitaire à ses bateaux

La Havane, 25 mai, (RHC)- La Russie s'est dite prête ce mercredi à ouvrir un couloir humanitaire en Ukraine si Kiev procède au déminage de ses ports.

«La résolution du problème alimentaire passe par une approche coordonnée, impliquant notamment la levée des sanctions qui ont été instaurées contre les exportations russes et les transactions financières», Andreï Roudenko, ministre adjoint des Affaires étrangères.

Il a également posé comme condition le déminage par Kiev des ports de la mer Noire pour que les navires puissent exporter les céréales. À cet effet, le diplomate a affirmé que la Russie était "prête à assurer un couloir humanitaire" aux bateaux.

Mardi soir, l'armée russe a fait savoir que l'Occident cherche «à sortir le plus vite possible les céréales d'Ukraine (...) sans craindre ce qui se passera dans le pays une fois les réserves de céréales épuisées».

Le conflit russo-ukrainien a empiré la crise provoquée par des conflits, le changement climatique et des problèmes économiques, les deux pays assurant à eux seuls 30% du commerce mondial de blé.

Source: Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/288876-moscou-exige-a-kiev-le-deminage-des-ports-pour-assurer-un-couloir-humanitaire-a-ses-bateaux>



Radio Habana Cuba